



# REALIDAD GESELINA



Año 26 - Nº 1447 - Jueves 11 de Diciembre de 2025 - DISTRIBUCIÓN GRATUITA -

## Siete más cero siete, dos más siete nueve



Un acuerdo político es un pacto o entendimiento entre líderes o partidos enfrentados para moderar conflictos, buscar soluciones de largo plazo, o establecer lineamientos comunes de gobierno, trascendiendo períodos electorales y buscando el bienestar general a través del diálogo y la negociación, en lugar de una dinámica de "ganador se lo lleva todo".

### Ulises Magliolo Campeón del Arena Series!



Después de un 2025 del cual casi nunca se bajó del podio, finalmente este fue el año de la coronación para Ulises Magliolo, quien el domingo no ganó, pero con su segundo puesto le alcanzó para consagrarse campeón del Arena Series Championship

### El domingo, cueste lo que cueste



El fin de semana Atlético Villa Gesell se trajo tres puntos fundamentales para intentar seguir avanzando en el Torneo Regional Amateur 2025, luego de vencer por 1 a 0 a Estudiantes de Olavarría como visitante. Este domingo, si empata o gana avanzará a los cuartos de final de la Región Pampeana Sur.

. [www.realidadgeselinaonline.com.ar](http://www.realidadgeselinaonline.com.ar) - Whatsapp 2255 435281 .



Reabrimos nuestras puertas de la mano  
de la familia de Ti Voglio Tanto  
33 años de la tradicional esquina geselina

Avenida 3 y Paseo 109 . Te: 02255 . 46.6357 .



Se conformó la nueva conducción del Concejo Deliberante: Marilina Córdoba es la presidenta, Cecilia Villegas la secretaria

# Siete más cero siete, dos más siete nueve

Un acuerdo político es un pacto o entendimiento entre líderes o partidos enfrentados para moderar conflictos, buscar soluciones de largo plazo, o establecer lineamientos comunes de gobierno, trascendiendo períodos electorales y buscando el bienestar general a través del diálogo y la negociación, en lugar de una dinámica de "ganador se lo lleva todo".

## Objetivo

Su objetivo es desbloquear crisis políticas y sociales, ofreciendo una salida institucional. Debe sostener una visión a Largo Plazo: Busca definir políticas de Estado que beneficien a la sociedad más allá de un gobierno específico, creando estabilidad.

Activa la cultura de la responsabilidad y fomenta una metodología de negociación y compromiso en el sistema político.

## Consensos

En esencia, es un mecanismo fundamental en democracias para lograr consensos y gobernar de manera más efectiva, aunque no implica un acuerdo total o un consenso unánime, sino la voluntad de buscar puntos en común para el bien común.

## Dicho esto, los hechos...

El 7 de septiembre, se llevaron a cabo las elecciones en la provincia de Buenos Aires, en las que se elegían Legisladores, Concejales y Consejeros Escolares. En estas últimas categorías, la LLA obtuvo 3 Concejales, Fuerza Patria 3 y SOMOS 2. De estos números surge que nadie puede abrogarse la mayoría y que, necesariamente, sumando a los ediles que prosiguen con su mandato, queda consolidado como Bloque mayoritario el de Unión por la Patria ya que es homogéneo, y responde en su totalidad a los lineamientos de un proyecto político, cuestión no superada por la oposición libertaria, víctima de una clara fragmentación debida al fuerte personalismo de varios de sus integrantes y al poco consenso que logra quien pretende consolidarse como conductora, Clarisa Armando. Demostrando su absoluta carencia de lo que es la política, pretendió tomar el HCD "por asalto", sin buscar acuerdos y se topó con la realidad.

## El consenso

El Concejo que se viene necesariamente deberá transitar por el camino del diálogo permanente, en busca del consenso que facilite la gobernabilidad, que significa, ni más ni menos, que mejorar la vida de geselinas y geselininos. Domínguez y Córdoba han demostrado su capacidad de sostener los principios del radicalismo, capaces de construir una sociedad cimentada en sólidos principios democráticos,



manteniendo, seguramente, su capacidad de disentir cuando la situación lo amerite. Tienen todo por ganar. De mantener su coherencia solo pueden crecer políticamente, principalmente Marilina Córdoba, quien por su rol de Presidenta del cuerpo, deberá cumplir actividades protocolares que la visibilizarán.

## Las autoridades

Presidenta: Marilina Córdoba (SOMOS)  
Vicepresidenta primera: Paula Palacios (Fuerza Patria)  
Vicepresidente segundo: Martín Arguiñarena (Fuerza Patria)  
Secretaria: Cecilia Villegas (SOMOS)



**Nueva APP**  
fácil de usar  
más cerca



Remises  
*Alameda*  
466666

buscános en Facebook

Villa Gesell y la energía eléctrica

# Plan Verano como energía

## La Provincia implementa el Plan Verano para reforzar el servicio eléctrico

Se están instalando 6 nodos de generación eléctrica temporal en Carmen de Areco, 25 de Mayo, 9 de Julio, Pergamino, Gral. Viamonte, Mar del Tuyú y zonas adyacentes, incluido Villa Gesell, para mejorar el suministro eléctrico.

## La implementación

La Subsecretaría de Energía del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires inició la implementación del "Plan Verano", una medida que se realiza por cuarto año consecutivo y que reforzará la generación eléctrica en los puntos críticos del territorio bonaerense para mejorar la calidad del servicio en la temporada de mayor demanda.

## La fecha

A partir del 15 de diciembre se instalarán unidades de Generación Temporal en 6 nodos de transporte eléctrico claves de la Provincia de Buenos Aires, y su ubicación beneficiará no sólo al municipio donde se ubique, sino también a las localidades cercanas contempladas en los corredores eléctricos.

## Donde

En ese sentido, se colocarán en:

- Carmen de Areco: 4 Mw de potencia  
Las localidades beneficiadas serán Pergamino, Arrecifes, Capitán Sarmiento y San Antonio de Areco.
- 25 de Mayo: 4 Mw de potencia  
Las localidades beneficiadas serán Bragado y 9 de Julio.

## Coyuntura

Además de esta solución coyuntural para la época de alta demanda, la Subsecretaría de Energía realizó obras de infraestructura que beneficiarán la calidad del servicio eléctrico en otros municipios.

## Obras finalizadas 2025

La potencia que se instalará con el Plan Verano en los distintos nodos está relacionada directamente con la demanda estacional, con picos

de consumo en esta temporada. Para evitar gradualmente la instalación de las Unidades de Generación Móvil, la Subsecretaría de Energía finalizó durante el 2025 distintas obras eléctricas que refuerzan de forma permanente el servicio de energía y el mapa eléctrico provincial. Es el caso de las Estaciones Transformadoras de media tensión en los municipios de Lincoln y Tres Lomas financiadas por el tesoro provincial.

## Objetivos

El objetivo de los trabajos es generar proyectos de expansión para la red de transporte y subtransmisión de energía, que acompañan e impulsan el crecimiento de las economías regionales.

## La obra de la repotenciación en Villa Gesell

El intendente Gustavo Barrera, firmó un acuerdo con el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires para avanzar en la etapa final de la obra de repotenciación eléctrica del Partido.

La reunión se llevó a cabo en la Dirección Provincial de Energía, en la ciudad de La Plata, donde se formalizó el compromiso de trabajo conjunto entre el Municipio y la Provincia.

La repotenciación eléctrica permitirá reforzar la capacidad de transporte y distribución de energía en Villa Gesell y las localidades del sur del Partido, acompañando el crecimiento poblacional, turístico y productivo.

Con la firma del acuerdo, se confirmó que en las próximas semanas se realizará el llamado a licitación para completar los trabajos pendientes y asegurar el abastecimiento energético de la comunidad de Villa Gesell

**COTEL**  
VILLA GESELL

Paseo 113 y Avenida 3 . Tel. (02255) 46-1600



**Recibí las últimas  
noticias de la  
Municipalidad  
por WhatsApp**

ENVIÁ UN MENSAJE AL  
 **2255 608140**



Municipio

**Ti Voglio Tanto**  
**DELIVERY GRATIS**  
HACÉ TU PEDIDO  
(02255)465525

**Ti Voglio Tanto**  
**DELIVERY GRATIS**  
HACÉ TU PEDIDO  
(02255)465525

**EL MEJOR DÍA DE TU VIDA**  
**ESCUCHÁ 24 HORAS**  
**DE MÚSICA**

**www.elmejordiadetuvida.com.ar**

El Mejor Día de tu Vida agradece a su gigantesca audiencia  
y a todos sus sponsors por su compañía

Materiales para la Construcción - Pisos y Revestimientos - Guardas y Piezas Especiales - Gitterías - Sanitarios - Instalaciones Sanitarias

**VIGESE BLOC**  
Boulevard Silvio Gesell y Paseo 139  
Tel: (02255) 47-6050 - comercial@vigeselbloc.com.ar

**TODO EN MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN**

**CERMAT**   
Calle 33 (Acceso a Mar Azul)  
y Monte Hermoso  
Tel: (02255) 47-0250  
comercial@cermatmarazul.com.ar

**CERMAT**   
Ruta 11 Interbalnearia  
y Acceso a Valeria del Mar  
Tel: (02254) 40-2290  
comercial@cermat.com.ar

**MADERERA FERES**  
Maderas Nacionales e Importadas

# LETTRAS de REALIDAD

Las LETTRAS de REALIDAD

Invitación: Recuerden amigos que este espacio en Realidad Geselina es de todos ustedes y se encuentra permanentemente abierto a la inquietud de cualquier lector que quiera compartir sus creaciones literarias ya sea en prosa o en versos. Son muchos aquellos que en soledad vuelcan sobre papel su emotividad y lirismo. Animense por favor y permitannos conocer sus trabajos. Los esperamos en «jorgeangelborda@gmail.com».

## El autor del mes de Diciembre... Marcela García

La vejez suele ser pensada desde estereotipos que la asocian al deterioro, la dependencia o la pérdida de participación social. Sin embargo, las experiencias de quienes transitan esta etapa de la vida muestran una realidad mucho más diversa y compleja. Comprender cómo los propios adultos mayores significan la vejez, resulta clave para cuestionar miradas reduccionistas y ampliar el modo en que la sociedad concibe el envejecimiento.

Este trabajo presenta los resultados de una investigación cualitativa realizada en la ciudad de Villa Gesell, basada en entrevistas a adultos mayores de entre 60 y 90 años. A partir de sus experien-

cias, percepciones y valoraciones, se analizan las representaciones sociales de la vejez, los factores que influyen en la experiencia de envejecer y los modos en que los adultos mayores se posicionan frente a esta etapa vital.

Las cuatro entregas que componen este recorrido buscan aportar una mirada situada, que recupere las experiencias concretas de los adultos mayores y permita reflexionar sobre el lugar que ocupan en la sociedad actual, los desafíos que enfrentan y las posibilidades de construir una vejez más activa, visible y participativa.

### 2da. Vejez y representaciones sociales: los factores que influyen en la experiencia de envejecer



Para comprender cómo los adultos mayores entrevistados en Villa Gesell significan la vejez, resulta necesario detenerse en el marco conceptual desde el cual se aborda esta etapa de la vida. Las representaciones sociales constituyen un eje central para este análisis, ya que permiten entender cómo los significados compartidos influyen en las percepciones, actitudes y prácticas cotidianas. No se trata únicamente de opiniones individuales, sino de construcciones colectivas que circulan en la sociedad y orientan la manera de interpretar la realidad. Desde la teoría desarrollada por Serge Moscovici, las representaciones sociales son formas de conocimiento del sentido común que se elaboran en la interacción social. Estas representaciones articulan información, valores, creencias y experiencias, brindando marcos de referencia que organizan el pensamiento y el comportamiento. En el caso de la vejez, dichas representaciones adquieren especial relevancia, ya que inciden tanto en la mirada social sobre los adultos mayo-

res, como en la forma en que ellos mismos se perciben y se posicionan frente a esta etapa vital.

El envejecimiento es un proceso continuo que acompaña al sujeto a lo largo de toda la vida, mientras que la vejez constituye la etapa final dentro de ese recorrido. Sin embargo, en el discurso social ambos conceptos suelen confundirse y asociarse de manera casi exclusiva al deterioro físico y a la pérdida de capacidades. Esta visión reduccionista desconoce la diversidad de trayectorias posibles y contribuye a instalar estereotipos que limitan la participación y el reconocimiento social de los adultos mayores.

Desde un enfoque biológico, el envejecimiento implica cambios en el organismo. No obstante, estas modificaciones no se presentan de forma homogénea ni determinan la calidad de vida. Factores como las condiciones de salud, el entorno, los hábitos, el acceso a recursos y el acompañamiento social influyen significativamente en cómo se transita esta etapa. La edad cronológica, por sí sola, no resulta un indicador suficiente para definir la experiencia de la vejez.

En el plano psicológico, la vejez supone procesos de adaptación a nuevas circunstancias, como el retiro de la vida laboral, la redefinición de roles sociales o la resignificación de los cambios corporales. Lejos de implicar necesariamente rigidez o declive emocional, numerosos estudios destacan la capacidad de los adultos mayores para desarrollar estrategias de afrontamiento, resiliencia y regulación emocional, apoyándose en la experiencia acumulada a lo largo de los años. El contexto social también cumple un papel determinante. Los vínculos, la participación comunitaria y el reconocimiento social inciden directamente en el bienestar subjetivo. El predominio de las representaciones negativas, favorece situaciones de exclusión e invisibilización. En cambio, contextos que valoran la experiencia y promueven la inclusión, habilitan una vejez más activa y satisfactoria.

Comprender la vejez desde esta perspectiva, permite reconocer la existencia de múltiples formas de envejecer. Estos marcos conceptuales resultan clave para comprender las experiencias de los adultos mayores entrevistados y para analizar cómo las representaciones sociales inciden en su vida cotidiana, en su autoestima y en su posicionamiento frente a la vida.

## “Muerte en la isla”

(\*Por Ángel Borda)

En esta novela corta de la autora Holly Jackson, sucede la precuela de la trilogía “Asesinato para principiantes”, Pippa descubre en un juego, que es parte de un cumpleaños con una particular temática, su innata curiosidad por investigar crímenes. A través de la exploración de un caso sin resolver en el pasado, que es parte de la temática de la fiesta, la protagonista se obsesionará por descubrir la verdad, y resolver el asesinato, así es como nace, desde un simple juego misterioso, el principio de su dedicación a buscar y resolver crímenes, que se relatarán en la trilogía a posterior en la conocida saga.



### Sobre su autor:

Holly Jackson: Escritora británica, escribe desde muy joven novelas de misterio. Su primera novela, Asesinato para principiantes, fue nº1 del The New York Times. A esta, le siguieron las secuelas Desaparición para expertos y Venganza para víctimas. Five Survive es su última novela publicada en Crossbooks.

### De qué trata:

Esta obra representa la precuela de “Asesinato para principiantes”, la popular saga de la autora. La historia está centrada en Pippa, la protagonista, que debe asistir a una fiesta temática de su amigo, aunque no está de humor, porque debe disfrazarse de la temática de los locos años 20, asiste; la fiesta se convierte en un juego de misterio, que revive las circunstancias de un asesinato real ocurrido hace años que fue en su pueblo, Little Kilton, ahora pretendiendo que fuera una isla. Pronto se verá fascinada por este mundo imaginario construido que involucra intrigas, mentiras y asesinatos y da lugar a su obsesión por encontrar la verdad, para resolver este crimen explorando mentiras y secretos

ocultos. Los participantes del misterioso juego deben interpretar sus personajes para lo que reciben guiones, el crimen que deben resolver es el asesinato real sin resolver de hace unos años de un joven, donde su novia fue culpada y clama por su inocencia, convirtiendo la obra en una historia de intriga, donde explorar un juego puede convertirse en una realidad, y Pippa sienta las bases para lo que será en el futuro su carrera de investigación de crímenes, que llevará a plasmarse en la trilogía de la autora.

Les comparto un fragmento de libre divulgación sobre esta obra: “Una mancha roja se esparcía por los huecos y espirales de la huella de su pulgar. Pip la analizó como si fuera un laberinto. Si entornaba los ojos parecía sangre. No lo era, pero, si quería, podía engañar a sus ojos. Era Ruby Woo, el pintalabios rojo que su madre había insistido en que usara para «completar el look de los años veinte». A Pip se le olvidaba que lo llevaba puesto y no paraba de tocarse la boca sin querer. Tenía otra mancha en el meñique. Manchas de sangre por todas partes, que destacaban sobre su piel pálida. Pararon frente a la casa de los Reynolds. Pip siempre había pensado que la casa parecía una cara y que las ventanas la miraban. —Ya hemos llegado, Pipsi-cola —dijo su madre desde el asiento delantero. Se giró hacia ella con una sonrisa en la cara que le arrugaba la piel negra y la barba teñida de gris que estaba «probando para el verano», para descontento de su madre—. Disfrutad. Estoy seguro de que lo pasareis de muerte. Pip gruñó. ¿Cuánto tiempo llevaba deseando decir eso? Zach, a su lado, se rio con educación. Zach era su vecino. Los Chen vivían cuatro números más abajo de los Amobi, así que siempre estaban subiendo y bajando de sus respectivos coches, para ir y volver de todas partes juntos. Pip tenía coche propio desde que cumplió los diecisiete, pero este fin de semana estaba en el taller. Tenía la sensación de que su padre lo había organizado todo para que tuvieran que aguantar estas insufribles bromas sobre asesinatos. —¿Alguna más? —dijo Pip, envolviéndose los brazos con la boa negra, el contraste palideciéndolos todavía más. Abrió la puerta e hizo una pausa para poner los ojos en blanco. —Ah, si las apariencias mataran —dijo su padre con demasiada facilidad. Siempre había una más. —Bueno, adiós, papá —dijo, y salió del coche. Zach hizo lo mismo por la otra puerta, no sin antes darle las gracias al señor Amobi por llevarlos. —¡Que lo paséis bien! —gritó su padre—. ¡Los dos tenéis un aspecto de muerte! Y otra más. Muy a su pesar, Pip no pudo evitar reírse con esta última. —Ah, y Pip —dijo su padre, poniéndose serio esta vez—, el padre de Cara os llevará a casa. Si llegas antes que tu madre y yo del cine, ¿te importa sacar al perro a hacer un pís? —Sí, claro. —Le hizo un gesto con la mano y se fue hacia la puerta junto a Zach. Iba un poco ridículo: una americana roja con rayas azul marino, unos pantalones blancos, una pajarrita negra y un canotier cubriendole el pelo liso negro. Y se había puesto una chapa en la que ponía «Ralph Remy». —¿Listo, Ralph? —preguntó Pip mientras llamaba al timbre. Y luego otra vez. Estaba impaciente por acabar con esto cuanto antes. Sí, hacía semanas que no veía a todos sus amigos juntos, y puede que se lo fuera a pasar

bien. Pero tenía trabajo esperándola en casa y, la diversión, al fin y al cabo, era una pérdida de tiempo. Pero podía fingir lo suficientemente bien y que pareciera que no estaba mintiendo. —Después de ti, Celia Bourne. —Zach sonrió, y ella se dio cuenta de que estaba emocionado. A lo mejor tenía que esforzarse un poco más en fingir y esbozar una sonrisa...”

Conclusión:  
En esta novela corta la autora Holly Jackson, relata los inicios, la precuela de su famosa trilogía “Asesinatos para principiantes”. Pippa es la protagonista que a través de una particular fiesta de disfraces con una temática de un misterioso crimen sin resolver del pasado, despertará su pasión y obsesión por investigar crímenes sin resolver, que serán relatados en la saga a posterior. Muerte en la Isla representa el nacimiento en la protagonista de su faceta investigadora de crímenes.

Les comparto una obra de mi autoría y les dejo mi mail para cualquier consulta.  
jorgeangelborda@gmail.com

### VOLVER A VERNOS

Te despedí en la mañana, mientras la lluvia caía y me atrapó tu sonrisa desprendida en la ventana, mientras seguía el camino pensaba ¿cómo sería, si no estuvieras conmigo al despertar la mañana?

¿Cómo seguir el camino sin que tus manos me abriguen y darle al día la senda para seguir mi destino?, tal vez no habría ventana, tal vez no habría camino, y mis manos sin abrigo, el manto del sol mitiguen

Fui pensándote en el día, ¿cómo evitar el pensarte? y busqué acortar las horas tan solo por ver de nuevo la marca de tu sonrisa que me dice que ¡si puedo! atravesar la distancia y en un abrazo encontrarte.

Te despedí en la mañana, regresé y el sol caía el tiempo que ayer tuvimos me sonríe en la ventana y me pregunto de nuevo, pensando cómo sería si volviera a estar contigo, al despertar la mañana.

Autor © Angel BordA

JUNTOS SOMOS CULTURA

# BREVÍSIMAS consideraciones CORTITAS y algo +

Razones

Yo era de los que no creía que las ondas de los celulares pudieran afectar a la salud. Pensaba, iluso de mí, que eran exageraciones, inventos de ecologistas estúpidos. ¡Que equivocado estaba! Yo, que llevo siempre mi móvil en el bolsillo del pantalón, empieza a percibir claramente pequeñas vibraciones, emanaciones radioeléctricas que recorren mi sistema nervioso, alteran mis sinapsis, y me impiden sonreír a los niños o auxiliar a los pobres. Pulsos hertzianos que avanzan por mi médula espinal hasta mi cerebro, disolviendo las neuronas y forzándome a escribir cuentos tan estúpidos como estos.

Puesta en escena...

Casi todas y todes (faltaba LV) los libertarios Clarísimamente liderados por la santafecina, formando una prolífica línea horizontal, anunciaron la conformación de la conducción del nuevo Concejo...

Error de cálculo... político...

El ábaco no les funcionó correctamente y los hizo creer que 7 era más que 9. El manual de iniciación política les indicó que se puede construir poder sin hacer acuerdos....

Repiñando....

Tendrán que recurrir matemáticas y Política para nivel inicial....

Choques...

Tendrán varios de continuar con esa actitud... El viernes tuvieron un muy jodido: Chocaron con la realidad...

¡Qué cara, qué gesto!...

La postulación de Marilina Córdoba los sorprendió, especialmente a la que había estado Armando para el PRO y LLA, y se hizo cara de tuajes cuando el primer voto positivo, por una cuestión de abecedario, fue el de Arguiñarena...

Declaración de guerra...

La ex candidata a Intendente se pintó la cara y anunció el comienzo de la gran batalla 2026/2027.... Va a pudrir el funcionamiento del HCD... Pero... Encontrará el muro de contención entre sus socios políticos, mucho más coherentes que la susodicha.

Esto sigue...

Leer más en la nota central de esta edición...

Lógico

Se decía de izquierda. Su discurso era por la reivindicación de los marginados. Un día, por razones inescrutables, tuvo poder. Eso bastó.

Ficto

## Llega "WESER", una película de Fernando Spiner a Villa Gesell

Este fin de semana 12, 13 y 14 de diciembre a las 20 hs, se proyectará la película en el Cine Teatro Gesell Plaza, escrita por Aníbal Zaldívar y Fernando Spiner.

Se trata de un documental poético rodado en Villa Gesell (espacio recurrente en la filmografía del director) durante la pandemia, ese tiempo de autodescubrimiento y de repensar el vínculo con los otros, la distancia y la memoria. Y de eso van esas historias fragmentarias que teje y que son una sola.

La primera escena comienza en el mar, con el personaje de Luis Ziembrowski chapoteando lejos de la costa. Mientras, la voz de un migrante ucraniano relata su llegada al país huyendo de los pogroms y cómo una boyá —quizás la que flota cerca del personaje— le salvó la vida.

Así, desde el minuto cero se construye y referencia el universo simbólico del mar que se desarrolla en una trilogía que comenzó con La boyá (2018), continúa con ésta y aún no tiene final. Al igual que el poema, la película se abre a significaciones, simbolismos, sonidos que se entrelazan, se confunden y se desplazan como el agua. La realidad se torna poética, porque la ficción es real y lo real se ficcionaliza: ¿es real la historia del hombre que fue mirado por una orca y que luego soñó con una ciudad debajo del agua? ¿importa que lo sea? En este sentido, es clave el mecanismo de la representación.

.Viernes 12 (ESTRENO), Sábado 13 y Domingo 14 de Diciembre 2025  
20:00 hs.

Cine Teatro Gesell Plaza: Avenida 3, nº 534, Villa Gesell.

La bala le atravesó el corazón y supo que moriría.

Entonces siguió corriendo, hasta que se dio cuenta de que era un personaje de ficción.

Alquimia

La simplicidad de convertir el plomo en oro le aburrió. Logró materializar su sueño: transmutar la salud en oro...

Paz

Tengo la conciencia tranquila. Sólo que no es la mía.

Rula

De todos los protagonistas, sólo uno sabía no ser el verdadero. Murió en la ruleta rusa posterior al rodaje.

Castigo

En lo profundo del infinito suspira al evocar los placeres que no vivió para ganar el cielo. Le pesa saber que los recuerdos serán perpetuos

Soñé

Te soñé un día por la tarde, con el sol escondido tras las nubes y el amor que había salido a buscarte.

Castigo

El Averno se ha vuelto menos ardiente desde que Lucifer envió a la Tierra a los lujuriosos. Cargarán con la culpa del calentamiento global.

Vencido

El psiquiatra se dio por vencido con ella; sus personalidades múltiples entraban y salían manteniendo una constante: todas eran sordas.

Biógrafo

A punto de concluir su autobiografía, despertó ante la realidad de una insípida existencia. De allí en más, Él —su propio personaje— escribió sus días a futuro y se consagró a la tarea de hacerlos realidad.

El de 100 palabras...

Carne

Comer se me ha convertido en un ritual doloroso. Pueden pasar días enteros antes de escoger un trozo de carne fresca. No puedo controlar la ansiedad que me provoca pensar en un nuevo corte, freírlo, llevar ese pedazo de carne a mi boca, saborearlo mientras las lágrimas ruedan por mis mejillas.

He perdido la cuenta del tiempo que llevo encerrado en esta habitación. Cuando me secuestraron, los primeros días me trajeron comida. La segunda semana solo consumí agua del lavamanos. A la tercera pensé que se burlaban de mí cuando me entregaron un sartén, aceite, un cuchillo y cubiertos.



# Deporte para Todos



## Acción de la última velada del año

Con mucho público presente y un total de trece peleas, Villa Gesell despidió el año boxístico con un festival en el Polideportivo Municipal. En el combate de fondo de la noche, el geselino Facundo Magallanes venció por puntos a Rodrigo Mollo de Mar del Plata, mientras que en el semifondo el marplatense Adrián Giambuzzi se adjudicó el cinturón AMBAPA al vencer por puntos al local Diego Damelio.

# Deporte para Todos

**ESTAMOS ABIERTOS! 47-0619 / 9990**

**ENVÍOS A DOMICILIO**

**Y TAKE AWAY!**



**Restaurant  
Chiquitín**



Avenida 3 y Paseo 138 . Tel: (02255) 47-0619 / 9990

**REGIONAL AMATEUR****Atlético busca cerrar la serie en casa**

El pasado domingo Atlético Villa Gesell se trajo tres puntos fundamentales para intentar seguir avanzando en el Torneo Regional Amateur 2025, luego de vencer por 1 a 0 a Estudiantes de Olavarría como visitante. Este domingo, si empata o gana avanzará a cuartos.

En un partido que tuvo muchísimas emociones, los dirigidos por Carlos "Negro" Díaz pegaron rápido y supieron cuidar la diferencia. A los 2' y luego de una serie de rebotes en el área, Maximiliano Romero remató fuerte al primer palo puso al "Canario" 1-0 en Olavarría.

Más tarde, Nahuel Santos pudo haber ampliado el marcador, pero el arquero Ramiro Biscardi le atajó un penal. El mismísimo Biscardi luego se quedó con un mano a mano.

En el complemento, el equipo geselino tuvo que soportar los embates de un local que fue buscar el empate hasta final, pero que se encontró con un Braian Pérez firme y tranquilo en el arco. Una de las últimas también fue para los olavarrienses, quienes llegaban a la igualdad a través de un cabezazo de Lorenzo Ferrara, pero la invalidación por fuera de juego le devolvía la paz a Atlético.

Gran resultado para el "Atle" que, si bien la serie sigue más que abierta, cuenta con la ventaja de dos resultados posibles y una localía con su gente para intentar sellar su pase a cuartos de final.



Algunos de los geselinos de la Atlantic Run.-

**RUNNING / ATLETISMO****Podios geselinos en la Atlantic Run**

El domingo en San Clemente del Tuyú se corrieron los 8k nocturnos denominados "Atlantic Run 2025" una carrera de aventura que contó con una gran actuación de atletas geselinos.

El podio masculino fue compuesto Matías Lucero, quien completó la prueba en 27:15minutos, segundo fue el geselino Brian Gauna con 28:03 y en tercer lugar Diego Galván 28:28. En damas la ganadora fue Viviana Ayala, también de nuestra ciudad, con un tiempo de 33:46 , en segundo lugar finalizó Sonia Prieto 35:05 y en el tercero, María Dardenne 37:56 La actuación geselina fue para destacar y contó con varios atletas alcanzando el podio en sus respectivas categorías: Brian Gauna (1º M40-44), Roberto Benítez (1º M40-44), Claudio Canetto (3º M55-59), Pedro Martínez (2º M60-69), Hipólito Cardozo (3º M60-69). En cuanto a la clasificación por categorías en Damas, Viviana Ayala terminó primera en F35-39, Natalia Juárez 5º en F35-39, Raquel González 3º en F40-44, Yamila Romero 4º 40-44 y María Cejas 2º en F50-54.

Además, Nazarena Pérez hizo podio en la general de 3 km y Claudia Alejandra Bulacio finalizó cuarta en la misma distancia.

**¡Solicítá tu factura electrónica!**  
Para adherirte envíá un mail a [factura@cevige.com.ar](mailto:factura@cevige.com.ar)

El mail debe contener número de cliente, referencia, razón social, nombre y cargo de la persona solicitante, teléfono de contacto y la dirección de correo electrónico donde desea recibir su factura



CEVIGE  
LA ENERGÍA DE LOS GESELINOS

**LIGA MADARIAGUENSE****El Cuervo vuela al podio**

Con un triunfo más que contundente como local, San Lorenzo finalizó su participación en el Torneo Clausura de la Liga Madariaguense con un triunfazo por 3 a 0 ante El León y la posibilidad de terminar en el tercer puesto de la tabla.

A los 2' minutos Diego Escola aprovechó una pelota recorrida por Jermías Velázquez y ponía el tempranero 1-0. Luego, dos intervenciones notables del arquero Gastón Amarilla sostén la victoria del "Cuervo". En el complemento y sobre el final del partido, llegaba la tranquilidad para los dirigidos por Jorge Funes, quienes liquidaron el pleito con un doblete de Joaquín Arana, uno de los goles a los 35' y el otro en tiempo de descuento.

Buen cierre de campeonato para un San Lorenzo que buscará seguir por esta senda en 2026 e intentar seguir peleando con los de arriba.



San Lorenzo ganó y despidió el año con una buena remontada.-

**VERANO****Apertura de inscripciones a la Colonia Municipal**

En enero vuelve la colonia Deportiva de Verano Municipal y desde el martes se reciben las inscripciones en el Polideportivo.

A partir de este martes 9 comenzará la inscripción para la Colonia Deportiva de Verano Municipal destinada a chicos y chicas de 6 a 12 años. Las mismas se recibirán en el Polideportivo Municipal de Villa Gesell de lunes a viernes de 9 a 15 horas.

Como fomento al trabajo de adultos de la comunidad, la Municipalidad vuelve a ofrecer una colonia gratuita con múltiples actividades en las distintas instalaciones del Poli, salidas grupales, encuentros en la playa deportiva en paseo 112 y todo tipo de entretenimientos que estarán a cargo de profes especializados en busca de un verano lleno de diversiones para cada joven de Villa Gesell desde el lunes 5 de enero de 2026 de 8 a 14 horas.

Quienes realicen la inscripción deberán asistir al Polideportivo Municipal de Villa Gesell, Avenida 10 y Paseo 110, de lunes a viernes de 9 a 15 horas con fotocopia de DNI y apto físico del niño o niña a inscribir, además de fotocopia del DNI de las personas autorizadas a retirar y planilla de inscripción completa.

Las planillas de inscripción se retiran en el polirubro Don Raúl en Avenida 3 N° 721 entre Paseos 108 y 109, y en el polirubro Julieta, en Avenida Boulevard N° 957 entre Paseos 109 y 110.

**AHORA TODAS LAS LINEAS DE TELEFONO SE LLAMAN:**

# **LINEA COTEL**

**TODAS LAS LLAMADAS GRATIS, INCLUSIVE A CELULARES DENTRO DE LA ARGENTINA**

**FESTIVAL DE BOXEO EN EL POLIDEPORTIVO****La última velada boxística del año en Villa Gesell contó con trece combates amateurs**

Con mucho público presente y un total de trece peleas, Villa Gesell despidió el año boxístico con un festival en el Polideportivo Municipal. En el combate de fondo de la noche, el geselino Facundo Magallanes venció por puntos a Rodrigo Mollo de Mar del Plata, mientras que en el semi-fondo el marplatense Adrián Giambuzzi se adjudicó el cinturón AMBAPA al vencer por puntos al local Diego Damelio.

En las primeras peleas el geselino Juan Miñarro empató con Alexis Muñoz de Paraje Pavón, Mara Lezcano de Villa Gesell perdió por abandono con Tirsa Ayala de Mar del Plata y los geselinos Pablo Rodríguez y Facundo Ramírez perdieron por puntos con Emanuel Luke de Pinamar y el marplatense Elías Raviro, respectivamente.

Otros pugilistas locales que perdieron por puntos fueron Alan Martínez con Lucas Menecucci de Mar del Plata y Nahuel Timoteo con el pinamarense Facundo Maya. Mientras que en la pelea entre geselinos Enzo Fernández venció por puntos a Lautaro Valenzuela.

Roberto Aliano de Villa Gesell venció por puntos a Franco Arloti de Paraje Pavón, al igual que la geselina Micaela Chanduca sobre el marplatense Ruth Morales y el local Leo Heredia ante Maxi Carrizo de Dolores, mientras que Ramón Luján empató con Luciano Aristegui de San Clemente.



Facundo Magallanes celebra en el Poli.-

**BEACH VOLEY****Mateo Luján Aznarez convocado a la Selección bonaerense**

El voleibolista geselino Mateo Luján Aznarez fue convocado para integrar la selección provincial de Beach Voley sub-18 en el Campeonato Argentino organizado por la Federación de Voley de Argentina (FEVA). El torneo se disputará en la Ciudad de Mar del Plata del 15 al 18 de diciembre y el deportista de Villa Gesell que juega en Once Unidos será dirigido por el entrenador en jefe el profesor Germán Denappole y el responsable de Selecciones FBV, profesor Ariel González.

El equipo del cuerpo técnico de la selección también es integrado por la entrenadora geselina Gabriela Durán del Gesell Furia Club.



**PROMO MES DE DICIEMBRE**

**FUNDA Y GLASS SIN CARGO EN LA COMPRA DE UN EQUIPO**  
TODAS LAS PROMOS ÚNICAMENTE EN EFECTIVO O TRANSFERENCIA

**2X1 FUNDAS DECORADAS Y DIAMANTE**  
Hasta **35% DESCUENTO** En efectivo o transferencia en equipos

**CUOTAS SIN INTERÉS**  
NARANJA: SOLO LOS MARTES  
OTRAS TARJETAS: TODOS LOS DIAS  
SOLO PARA COMPRA DE EQUIPOS

@CLICKACCESORIOSS



**PACK 1**  
CABLE+INTERNET 10Mbps  
**\$43.300**  
por mes

**PACK 2**  
CABLE+INTERNET 20Mbps  
**\$49.200**  
por mes

**PACK 3**  
CABLE+INTERNET 30Mbps  
**\$54.100**  
por mes

**PACK 4**  
CABLE+INTERNET 50Mbps  
**\$56.800**  
por mes

MÁS INFORMACIÓN

Escribinos tu mensaje al 2255 43 5281 .

## Manuel Artieda retiene la Presidencia

Asumieron nuevas autoridades en el Consejo Escolar de Villa Gesell, marcando el inicio de una etapa de trabajo conjunto para fortalecer la educación pública en nuestra ciudad.

### Las nuevas

La consejera electa por La Libertad Avanza, María Marta Caroni, fue designada vicepresidenta del organismo, mientras que Belén Caballero, de Fuerza Patria, asumió como secretaria del cuerpo.

### Permanecen

Por su parte, continuarán desempeñando sus funciones Manuel Artieda, como presidente del cuerpo de Consejeros Escolares, y Melisa Ocampo, como tesorera.

### Salientes

Durante el encuentro se realizó un reconocimiento

to a los consejeros salientes, Marcela Solerno (UxP) y Daniel Vallone (Juntos), y a la ex vicepresidenta Mariela Tugnarelli (Juntos), quien dejó su cargo para asumir la dirección de la EES N°1.

### Reconocimiento

También se distinguió a Noemí Avellaneda, quien se jubilará tras desempeñarse como secretaria técnica del Consejo Escolar.

### Presentes

Estuvieron presentes el intendente Gustavo Barrera, la presidenta del HCD Marilina Córdoba, la inspectora jefa distrital Silvina Ávalos, autoridades municipales, funcionarios, vecinos y vecinas. El acto de asunción representa un momento institucional significativo para la comunidad educativa local y reafirma el compromiso con el acompañamiento y desarrollo de las escuelas en nuestra ciudad.

## CUMPLEAÑOS

Feliz Cumpleaños a: Carla Arenas (11/12), Juan José Vázquez (12/12), Nicole Grunau (12/12), Luciana Capó (13/12), Alicia Ezpeleta (14/12), Martín Maldonado (14/12), María Cáceres (14/12), Marina Aramburo (14/12), Luis María Fernández (14/12), Eduardo Baruffaldi (15/12), Leandro Torres (15/12), Juampi Martín (15/12), Daiana García (15/12), Beatriz Conde (16/12), Mirta Miranda (16/12), Rodolfo Walsh (17/12), Brenda Mayer (17/12), y Renata Sassi (17/12).

## HORARIOS de MISA

**Parroquia Inmaculada Concepción:** Capilla Nuestra Señora de Caacupé: Paseo 139 Av. Buenos Aires y Paseo 101 - Misas martes a sábado 19 horas, y domingos a las 11 y 19 horas.  
**Capilla Nuestra Señora del Valle:** Calle 34 y San Clemente Mar Azul. Martes a domingos 101 - Martes a viernes de 17 a 19 horas. 20 horas.  
 Feriados cerrado. Te: (02255) 46-8043.  
**Cáritas:** Miércoles de 15 a 17 horas. Sede central Paseo 125 y Avenida 4.  
**Adoración Eucarística:** • DIAS MARTES una hora antes de la misa, de 19 a 20, Inmaculada Concepción| Avenida Buenos Aires y Paseo 101  
**SANTA MISA:** Santuario Santiago Apóstol: Paseo 125 y Jesús Misericordioso: Paseo 108 bis y Avenida 5 - Domingos a las 09.30 horas.  
**Capilla Medalla Milagrosa:** Paseo 135 entre Avenidas 4 y 5 - 2º y 4º sábado del mes 16.30 horas.  
**Madre Teresa:** Paseo 114 y Avenida 15, 3º sábado del mes a las 15 horas.

## SUTTON 212

DICIEMBRE!!!!!! CON FE y ALEGRÍA en SUTTON este FINDE, VIERNES, SÁBADO y DOMINGO nos ENCONTRAMOS para disfrutar!!!!, platos GOURMET, GOULASH, SUSHI TOP, COCKTELES, MUUUUUUCHA MÚSICA!!! con Dj's Peter y camaradas... TE ESPERAMOS!!!

**RESTORAN Y BAR I** | Paseo 105 y Avenida 2  
Te: 46-0674

## OBITUARIOS

.03/12 + Luján Ramón Ramos. Edad: 73 años  
 .04/12 + Osmar Daniel Romero. Edad: 61 años  
 .05/12 + Héctor Daniel Torres. Edad: 58 años  
 .06/12 + Raúl León Loayza. Edad: 89 años  
 .07/12 + María Cristina Burgos. Edad: 70 años  
 .08/12 + Juana Nélida Cosentino. Edad: 75 años  
 .08/12 + Bruna Albino Piccolo. Edad: 96 años  
 .07/12 + Maximiliano Flores. Edad: 36 años  
 .08/12 + Alicia Julia Castelmezzano  
 Edad: 86 años  
 .08/12 + Berta Siria Elia. Edad: 88 años

### GENTILEZA: FUNERARIA DEL MAR antes Casa Michia . Tel.: 45-8970

## Farmacias de Turno

- DIA de 09.00 a 23.00 horas -  
 Jueves 11: Álvarez Ferreyra Avenida Buenos Aires N° 1106  
 Viernes 12: Mujica Avenida 3 entre Paseos 105 y 106  
 Sábado 13: 105 Paseo 105 e/ avenidas 3 bis y 4  
 Domingo 14: Mujica Avenida 3 entre Paseos 105 y 106  
 Lunes 15: Barrio Norte Av. Buenos Aires y Alameda 206  
 Martes 16: Spiner Av. Buenos Aires e/ avs. 3 y 4  
 Miércoles 17: Farmar Avenida 3 e/Paseos 111 y 112

- DIA de 17.00 a 09.00 horas -  
 Jueves 11: Amancio Fernández Boulevard y Paseo 106  
 Viernes 12: Farmagesell Avenida 3 y Paseo 114  
 Sábado 13: Jacobo Avenida 9 y Paseo 123  
 Domingo 14: Gaita Boulevard e/Paseos 112 bis y 113  
 Lunes 15: Sánchez Muriel Avenida 3 y Paseo 141  
 Martes 16: Farmacor Avenida 3 entre Paseos 120 y 121  
 Miércoles 17: Saino Avenida 3 entre Paseos 137 y 138

## HORÓSCOPO

**Aries (21.03 al 19.04):** Prepárese, ya que transitarán días complicados. No se involucre en discusiones innutiles y espere a que pase la tormenta para poder dar su opinión. N° 30.  
**Tauro (20.04 al 20.05):** Cuando intente enfrentar una situación deberá hacer uso de la honestidad y la seriedad. De esta forma, le permitirá lograr todo lo que deseé. N° 11.  
**Géminis (21.05 al 21.06):** Podría sentirse desestabilizado emocionalmente a causa de los inconvenientes que sufrió. Tendrá muchas dudas a la hora de tomar decisiones. N° 55.  
**Cáncer (21.06 al 22.07):** Intente organizar mejor sus actividades diarias. Sepa que el desorden y la falta de objetividad podrían ser los obstáculos en el éxito de sus proyectos. N° 41.  
**Leo (23.07 al 22.08):** Debe entender que la prudencia será la herramienta necesaria para afrontar cualquier decisión difícil que no puede seguir postergando en el tiempo. N° 63.  
**Virgo (23.08 al 22.09):** No permita que sus pensamientos solo giren en torno a lo material. Tendrá que valorar más el cariño que da y el afecto que recibe de la gente que lo quiere. N° 99.  
**Libra (23.09 al 22.10):** Tiempo óptimo para ordenar los intereses personales y animarse a ponerlos en práctica. Intente vencer todos los miedos y las dependencias que tiene por naturaleza. N° 73.  
**Escorpión (23.10 al 21.11):** Entienda que cualquier exceso lo podría llevar por mal camino del cual le costaría volver. Procure vigilar su temperamento y escuche las opiniones de los demás. N° 49.  
**Sagitario (22.11 al 21.12):** Propóngase actuar con más responsabilidad y disciplina en el ámbito profesional. De esta forma, podrá conseguir excelentes resultados en poco tiempo. N° 23.  
**Capricornio (22.12 al 19.01):** Haga lo posible para no dejarse llevar por los arrebatos y analizar meticulosamente cada situación antes de tomar cualquier decisión. Sea más paciente. N° 95.  
**Acuar (20.01 al 18.02):** Si siente la necesidad de prestar ayuda a los demás, no se reprime y hágallo. Permitase dejar fluir su inspiración hospitalaria con la gente que lo necesita. N° 71.  
**Piscis (19.02 al 20.03):** Intente romper su orgullo y permitase oír las sugerencias de sus amigos aunque le cueste. Con ellos encontrará la solución para cada uno de los conflictos que deba afrontar. N° 85.

Barrera desinó a la nueva directora de Zoonosis

## Valeria Rufino reemplaza a Rosana Luquet

Se trata de la médica veterinaria Valeria Rufino, quien llega a cubrir la dirección del área luego de que la ex directora, Roxana Luquet, asumiera como concejal. Rufino se recibió en la Facultad de Ciencias Veterinarias de Esperanza, Provincia de Santa Fe, en el año 2009.

### En Mar Azul

De destacada trayectoria en el ámbito privado, Valeria obtuvo el reconocimiento de la comunidad de Mar Azul, lugar donde se desarrolló desde hace años profesionalmente.

### Rufino

Luego de la puesta en funciones por parte del intendente Gustavo Barrera, Rufino manifestó su entusiasmo por la llegada al área "Estoy muy feliz y muy entusiasmada, con muchos proyectos en salud pública y el cuidado de las mascotas para continuar y mejorar cada día el área de Zoonosis", concluyó.

### Dr. Sebastián Alvarez ABOGADO

Paseo 107 e/Av. 4 y 5 - Te.: 46-3724  
e-mail: [ravarez@gesell.com.ar](mailto:ravarez@gesell.com.ar)

### ESTUDIO CONTABLE LORENA MOLINA

Av. Buenos Aires y Av. 4  
Galería Taxco . Local 14  
Te: 46 2926

### LABORATORIO

Análisis clínicos  
Bacteriológicos / Hormonas  
Extracciones a domicilio  
Rosa Katomar - Lucía Dondoro - Marina Diaz  
Bioquímicas

Villa Gesell: Avenida 4 entre Paseos 113 y 114 - Te: (02255) 46-2478  
Pinamar: Av. Shaw 658  
Te: (02254) 49-4620

### INGENIERÍA FORESTAL

ENFERMEDADES EN PLANTAS Y CÉSPED  
SISTEMAS DE RIEGO

2254 42 3118  
[leoezpeleta@hotmail.com](mailto:leoezpeleta@hotmail.com)

### ESTUDIO RONCORONI

- Fundado en 1920 -  
Dr. Antonio S. V. Roncoroni  
Dr. Attilio V. J. Roncoroni  
Dr. Felipe J. G. Roncoroni  
Dra. María Natividad Fernández  
Dr. Fernando Postigo

Villa Gesell: Av. Buenos Aires 746 - Tel: (02255) 448294  
Pinamar: Calle Pilar 131 - Tel: (02245) 442239  
Fax: (02255) 448168 - E-mail: [j.roncoroni@gesell.com.ar](mailto:j.roncoroni@gesell.com.ar)

### Estudio Loreley Ibáñez Contable - Impositivo

Av. 3 entre Paseos 111 y 112 N° 1123  
Villa Gesell - Tel: 47-4010  
Pinamar: Jasón 1041 local 2  
Tel: 02254 48 7979

### Dr. Miguel A. Muñoz

MP 226445 - MN 104913  
MÉDICO

Esp. Medicina Interna  
Terapia Intensiva y  
Medicina Crítica

Atención en:  
Clínica Privada del Sol  
Lunes y Miércoles  
de 09 a 13 horas  
Solicitar turno vía web  
en [webturnos](http://www.turnosonline.com)

### Dr. Alberto Palacio Abogado

Asuntos Civiles - Familia  
Presentación y  
acompañamiento en  
denuncias de violencia,  
Causas penales;  
Representación en querellas  
y particular damnificado.

Alameda 207 N° 813  
Dx. 5 Villa Gesell  
Ayacucho 2514 San Martín  
Te: 011 67634981  
[apalacio42@hotmail.com](mailto:apalacio42@hotmail.com)

## EFEMERIDES

### DICIEMBRE

11 Día Nacional del Tango.

11 Día Internacional de las Montañas.

11 Día del Ejecutivo.

13 Día del Petróleo.

13 Día del Óptico.

15 Día del Trabajador

Camionero.

17 Día del Contador.

18 Día Internacional del Migrante (2000).

18 Día del Murguero.

20 Día del Reportero Gráfico.

20 Día Internacional de la Solidaridad Humana. (2005)

## MAREAS

### DICIEMBRE

Jueves 11 01:21 0,84

05:53 0,48

12:55 1,53

20:53 0,40

02:16 0,85

06:51 0,51

14:37 1,45

21:44 0,47

Sábado 13 03:06 0,90

08:05 0,55

15:40 1,39

22:32 0,56

Domingo 14 03:55 0,98

09:24 0,60

16:31 1,33

23:19 0,65

Lunes 15 04:42 1,08

10:37 0,65

17:14 1,26

Martes 16 00:02 0,73

05:26 1,19

11:45 0,68

17:48 1,19

20:00 0,80

06:06 1,29

12:50 0,71

18:13 1,13

<div style="background-color: #f0f0f0; padding: 10px; border: 1px solid black

Nuevo sorteo del programa Lotes con Servicios

# El lote propio como punto de partida

En la mañana del sábado, se llevó a cabo un nuevo sorteo del programa Lotes con Servicios. En el Centro Comunitario La Carmencita 78 familias geselinas fueron sorteadas y recibieron su terreno propio. El programa municipal, iniciado en 2016, ya lleva entregados 650 lotes y continúa a pesar de la crisis para que cada vez más vecinos y vecinas puedan tener su casa propia.

## Presentes

Estuvieron presentes además el intendente Gustavo Barrera, el Secretario de Planeamiento, Obras y Servicios Públicos Juan Duarte y la nueva presidenta del HCD Marilina Córdoba, quienes destacaron la importancia de continuar generando oportunidades de acceso a la vivienda para más familias geselinas.

## Inscriptos

Este año, el Sorteo reunió cerca de 1000 inscriptos, consolidando el crecimiento del programa mu-

nicipal que lleva casi 10 años en nuestra ciudad y lleva entregados 650 lotes. Esta vez, fueron 78 los geselinos y geselinas ganadores.

## RVG en vivo

El Sorteo fue transmitido en vivo por la Radio Municipal @rvgenvio y puede verse completo en <https://www.youtube.com/watch?v=M-2DTNGANgSY>.

## Requisitos para construir

Para avanzar con la construcción de viviendas en los lotes, las fami-

lias deberán contar con la carpeta de obra correspondiente, firmada por un profesional matriculado. En este sentido, el Municipio mantiene un convenio con el Colegio de Arquitectos que permite acceder a este servicio en condiciones favorables para los adjudicatarios.

Además, se encuentran disponibles seis prototipos de vivienda previamente aprobados por la Municipalidad. Quienes opten por estos modelos podrán reducir el costo del diseño arquitectónico, aunque igualmente deberán presentar la documentación técnica y profesional requerida.

El esquema de pago del lote contempla planes de 120 y 180 cuotas, según los ingresos del grupo familiar. Además, quienes presenten el final de obra dentro de los primeros seis



## HOGAR PARA ADULTOS MAYORES

"Nos dedicamos al cuidado de sus seres queridos"

DIRECTOR MÉDICO

TERAPISTA OCUPACIONAL Y NUTRICIONISTA

ENFERMERIA

SERVICIO DE EMERGENCIA LAS 24hs

Av. 12 N° 1376 - Villa Gesell / Te. (02255) 46-4545

## MERCADO Los Banquero



## DENEGRÍ AUTOMOTORES

ENTREGA INMEDIATA  
Avenida Buenos Aires 1117  
Tel. 02255 15 480398

W: +5492255480398  
I: @denegriautomotores  
F: DenegriAutomotores

## USADOS SELECCIONADOS

.2012 R. CLIO EXPR. PACK 1	114.000Km.	GRIS PLATA
.2017 R. DUSTER PRIV. 1.6	103.000Km.	MARRON
.2017 R. SANDERO STW DYM 1.6	82.000Km.	NEGRO
.2017 PEUGEOT 208 ALLURE 1.6	156.000Km.	BLANCO
.2018 CITROEN C3 1.6 VTi LIVE	124.000Km.	BORRAVINO
.2019 CH. ONIX JOY+ 1.4	30.000Km.	NEGRO
.2019 FORD KA 1.5 SEL	85.000Km.	BLANCO
.2021 NISSAN KICKS 1.6 ADV. CVT	94.000Km.	ROJO FUEGO
.2022 R. LOGAN INTENS 1.6	46.000Km.	GRIS ETOILE
.2023 V.W. TAOS HIGHLINE 250	60.000Km.	GRIS OSCURO

## OKM 2025

.R. ARKANA E-TECH ALPINE	GRIS CASSIOPEE
.R. DUSTER ICONIC CVT 1.3T	BLANCO
.R. KANGOO EXPRESS 1.6 5AS	BLANCO
.R. KANGOO STEPWAY 1.6	GRIS ETOILE
.R. KARDIAN ICONIC 1.0 AT	AZUL
.R. KWID ICONIC BITONO 1.0	GRIS CASSIOPEE
.R. OROCH OUTSIDER 1.3T 4X4	GRIS ETOILE

Y TODA LA LINEA NISSAN

Pueden encontrarnos en Facebook e Instagram  
Mail: denegriautomotores@gesell.com.ar



Las mejores pastas caseras · Avenida 3 y Paseo 137 - Te: (02255) 46-6128

Ante la designación de las nuevas autoridades en el HCD

## Comunicado Juntos

"Como integrantes salientes del Bloque Juntos de concejales y consejeros escolares, creemos que lo sucedido este viernes en el Concejo Deliberante se inscribe dentro de las prácticas más repudiables de la política: la negociación por cargos a totalmente a espaldas de la voluntad popular.

## Requisitos

Hay dos requisitos intrínsecos de todo cargo público: la legalidad y la legitimidad. La legalidad la dá el marco jurídico, pero la legitimidad se sustenta en la elección popular. Y negarle la presidencia a quienes ganaron la elección transforma a la presidencia de la señora Marilina Córdoba en ilegitima.

## Repudio

Repudiamos enérgicamente la elección de la conducción del Concejo Deliberante, que puso al desnudo un acuerdo en donde el sector radical de Somos y el Barrerismo se repartieron por igual los cuatro cargos que había para elegir: dos para Somos (presidencia y secretaría) y dos para Fuerza Patria (las vicepresidencias). Quedará para la memoria popular que el primer voto desempate de la nueva presidenta del Concejo fue a favor del kirchnerismo.

## Crítica

Quizás como tercera fuerza, desde Somos desaprovecharon la oportunidad de acompañar un acuerdo con los legitimados por la voluntad popular: priorizaron el acuerdo con quien maneja el poder, los cargos, los proveedores y las categorías tributarias como el secreto y nunca transparentado régimen de grandes contribuyentes de Seguridad e Higiene.

## Cierre

Por último, los abajo firmantes pedimos disculpas a los afiliados y adherentes del radicalismo por esta falta de obrar ético que tanto mal le hace al radicalismo.

## Firmantes

Firmante: Eugenia Grinpun, Mariela Tugnarelli, Diego Piacentini, Amadeo Montenegro, Daniel Vallone y Laura Fernández".

## APART HOTEL COTE D'OR EXPRESS

En cumplimiento del art 98 L.C.T la firma APART HOTEL COTE D'OR EXPRESS de Lucrecia Matonti, CUIT 27-12771699-4 ubicada en Costanera Norte N° 385 esquina Paseo 104, Villa Gesell CP 7165 Buenos Aires, comunica por este único medio a su personal temporario que reinicia actividad estival 2025/2026.

Debiendo informar su decisión de reiterar o no la relación laboral en los términos del ciclo anterior según ART 98 LCT y CC, LEY 24013.

REQUISITOS: Presentarse en Costanera Norte N° 385 esquina Paseo 104, Villa Gesell CP 7165 Buenos Aires dentro de los 5 días hábiles. Deberán presentar libreta sanitaria y certificado de Manipulación de Alimentos actualizado previa firma del contrato.

## CABAÑAS CALEUCHE

En cumplimiento del art 98 L.C.T la firma CABAÑAS CALEUCHE de Carlos Grande, CUIT 20-12889163-, ubicada en Calle 306 y Alameda 209, Villa Gesell CP 7165 Buenos Aires, comunica por este único medio a su personal temporario que reinicia actividad estival 2025/2026.

Debiendo informar su decisión de reiterar o no la relación laboral en los términos del ciclo anterior según ART 98 LCT y CC, LEY 24013.

REQUISITOS: Presentarse en Calle 306 y Alameda 209, Villa Gesell CP 7165 Buenos Aires dentro de los 5 días hábiles. Deberán presentar libreta sanitaria y certificado de Manipulación de Alimentos actualizado previa firma del contrato.

Comunicado de prensa del Ateneo Leandro Alem

## Claro posicionamiento político

En un comunicado de prensa, desde el Ateneo Leandro Alem, explicaron su proceder en los hechos que determinaron que dos de sus integrantes, la Concejal Marilina Córdoba y la suplente Cecilia Villegas, ocuparan la Presidencia y la Secretaría del HCD: se refirieron al baldismo y al salismo: "Van a salir a decir que arreglamos con el oficialismo, que somos traidores al partido. Más del mismo discurso antiguo y berreta, fácil y sin fundamentos. Nada más alejado de la verdad",

AUXILIO MECANICO  
Asistencia y traslado de autos y motos



**IIB**  
**HONDABLANCA**  
De Roberto González Quiroga

CONCESIONARIO MULTIMARCA  
DE MOTOS Y CUATRICICLOS

exposición y venta - reparaciones  
rectificación de micromotores  
repuestos y accesorios

Avenida 3 y Paseo 149 bis  
Te. (02255) 47-6383  
hondablancamotos@gesell.com.ar

**DEN EGRI**  
AUTOMOTORES  
UBICACIÓN  
Av. Buenos Aires y Avenida 11

ATENCIÓN AL CLIENTE  
Chateá en Whatsapp con  
+54 9 2255 48-0398  
Llamá por teléfono al  
02255 45-8709

TALLER  
Llamá por teléfono al  
02255 45-8279

**ALUMINIO ATLANTICO**  
Sistema de aberturas de PVC de alta prestación

**TECNOCOM**

TECNOdock®  
TECNOportas®  
TECNOsidings®

Boulevard y Paseo 137  
Tel.: 02255. 47. 6086